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Hallo Ihr!

Ich habe letzte Woche endlich ein Haarteil bestellt und weiss gar nicht, wie ich die nächsten vier
Monate aushalten soll bis endlich fertig ist. Die Frisörin wird bis dahin mit zwei neuen Tressen
und gewissen Schnitttechniken versuchen meine Haare etwas aufzupäppen. Der Schritt zum
Haarteil war mehr als fällig und ich hätte es eigentlich schon vor einem halben Jahr machen
sollen. Aber dass es so schnell soo dünn wird hätte selbst ich vor einem dreiviertel Jahr noch
nicht gedacht. Ausserdem dauerte es sehr lange in meinem Fall bis ich einen Salon meines
Vertrauens gefunden habe. Danke sun habe ich den jetzt und habe dort ein gutes Gefühl. Ob
es nachher tatsächlich gut wird oder ob mein Problem nur verlagert wird und ich mich mit
Haarteil nicht raus traue... das wird sich zeigen. Habe furchtbare Angst einerseits davor,
andrerseits blieb mir ganz nix anderes übrig. Mein Leben ist seit ca. einem halben Jahr völlig
zum Versteck geworden. Mittlerweile mache ich meinen üblichen nötigen Alltag, aber
darüber hinaus nichts mehr. Das heisst ich treffe natürlich auf die Menschen hier in meinem
Umfeld, aber ich treffe mich zum Beispiel nicht mehr mit Leuten, die mich vor einem dreiviertel
Jahr das letzte Mal gesehen haben. Also Familienfeste, Freunde in meiner Heimatstadt, wo ich
eigentlich regelmässig noch bin.. all das meide ich wie die Pest. Als ich letztens eine
Geburtstagsparty einer alten Freundin absagte, wurde mir mehr als klar, dass das Leben so nicht
weitergehen kann.

Also zurück noch mal  zum Haarteil: es wird ein Netz am Oberkopf sein. Mit Cyberhair und ca.
35 cm lang. Der Preis liegt bei ca,. 1200 Euro. Meine Krankenkasse wird einen Teil
übernehmen. Gestern war ich bei meiner Hausärztin und die hat mir ohne mit der Wimper zu
zucken ein Rezept für ein Haarteil/Perücke ausgestellt. Noch vor einem Jahr meinten alle
Frisöre ich hätte absolut NULL Chancen, dass mir ein Arzt ein Rezept gibt oder die Kasse das
übernehmen wird. Tja, so schnell kann sich der Zustand ändern...Jetzt hoffe ich nur, dass die
Kasse tatsächlich einen Teil übernehmen wird. Bisher hatte ich mit denen nur telefonischen
Kontakt und habe da eine Zusage bekommen.

Alles in allem kann ich sagen, dass dieses Haarteil mein absoluter Rettungsanker im Moment ist.
Ich würde sonst völlig vor die Hunde gehen und könnte mir mein weiteres Leben gar nicht
vorstellen. Aber wie gesagt: die Angst davor ist trotzdem sehr sehr gross. Ich frage mich immer
wieder, ob es richtig war ein Teil mit Netz zu bestellen oder ob ich gleich eins mit eingearbeitetem
SCheitel hätte bestellen sollen. Das von sun ist ja absolut unaufällig und genau das ist für
mich auch das allerwichtigste. Aber ich vertraue jetzt eben mal der Frisörin, die nun mal in
meinem Fall das für das Beste hielt. Jetzt heisst es erst mal abwarten...

Alles Liebe
Nelli
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